



Capsicum

Solanacées : Poivre de Cayenne, Capsicum annuum.

Capsicum est un remède qui réussit souvent bien chez les alcooliques ; il provoque le dégoût du vin et des spiritueux.

Employé à doses convenables, le sujet n'éprouve plus le besoin de boire, il n'a plus soif.

J'ai souvent vu des malades soumis au traitement prendre la nausée devant un verre de vin. Lorsqu'une femme vient vous demander un traitement pour son mari alcoolique et qu'elle veut le faire à son insu, vous lui conseillerez de verser dans chaque litre de vin cinq gouttes de teinture de Capsicum et pas plus, sinon ce serait imbuvable ; avec cinq gouttes le sujet à désintoxiquer ne s'apercevra de rien.

Vous recommanderez aussi de **mettre deux ou trois gouttes de Capsicum dans les sauces** et, le plus souvent au bout de 8 à 10 jours, l'effet désiré sera obtenu.

Selon les symptômes, vous pourrez ajouter Lachesis 30 ou une dose de Nux vomica 10000, comme me l'a indiqué le Dr Chiron.

Vous aurez souvent un résultat qui vous vaudra la reconnaissance des pauvres, femmes de ces assoiffés qui les rendent malheureuses.

